

DÍA 5

BABILONIA VS. JERUSALÉN

Entonces dijeron: «Vamos, construyamos una gran ciudad para nosotros con una torre que llegue hasta el cielo. Eso nos hará famosos y evitará que nos dispersemos por todo el mundo».

GÉNESIS 11:4 NTV

Hay dos ciudades que en la Biblia representan dos realidades espirituales muy fuertes. Una de ellas es Jerusalén, o ciudad de Paz, y la otra es Babilonia, o ciudad de Caos.

Cuando los seres humanos fueron multiplicándose y llenando la tierra, su incredulidad en Dios y en su Palabra provocó que la maldad cada vez fuera más grande hasta que llegaron a la conclusión de que necesitaban construirse dos cosas, una gran ciudad y una torre que llegara hasta el cielo. Una Ciudad representa el mover o acontecer humano y tiene por lo menos tres cosas necesarias: un sistema de gobierno, un sistema educativo y un sistema económico o financiero. Por supuesto hay otros sistemas que también forman parte de la humanidad, como el arte, el entretenimiento, los deportes entre otros.

La torre que llegue hasta el cielo representa el ocultismo y la religión, los métodos humanos para acceder a todos los tesoros que hay en el cielo (ámbito espiritual), pero no de la manera que Dios estableció. A esa ciudad y a esa torre se le conoce como Babel, o Babilonia, que como ya dijimos significa confusión e implica caos. Esta simboliza a una humanidad que rechaza los diseños y las instrucciones de Dios, pues quiere salir adelante y progresar a su manera.

Todo lo que el ser humano emprende



separado de Dios puede traer un beneficio temporal y aparente, pero no es capaz de producir en nosotros el fruto de su Espíritu. Este fruto nos hace amar a los demás, estar siempre alegres, vivir en paz con todos, ser pacientes, ser amables, tratar bien a otros, vivir confiados y seguros, ser humildes y saber controlar nuestros malos deseos. Al vivir sin el fruto de su Espíritu, aunque sintamos que avanzamos, en lo natural cada día hay más odio, más competencia, celos, envidia, rechazo, depresión, ira, egoísmo, orgullo, etc. Todas esas son las características de una humanidad separada de la fuente del amor (vida eterna).

Jerusalén representa la ciudad (sistemas) en la que Dios es lo más importante; en la que Él reina, o sea que sus habitantes consideran que Él es el Rey y, por ende, confían en que sus preceptos son los que hay que seguir y obedecer. Todo lo que construyen está basado en sus diseños, en su Palabra y como resultado no sólo prosperan en todo lo que emprenden sino que disfrutan de la Paz, el Gozo y la Justicia. Estudia constantemente este libro de instrucción. Medita en él de día y de noche para asegurarte de obedecer todo lo que allí está escrito. Solamente entonces prosperarás y te irá bien en todo lo que hagas.

JOSUÉ 1:8 NTV

Dios nos ha prometido habitar con Él por la eternidad en esa ciudad de Paz, en la Jerusalén eterna donde Él reina y todos sus hijos junto con Él.

Y VI LA CIUDAD SANTA, LA NUEVA JERUSALÉN, QUE DESCENDÍA DEL CIELO DESDE LA PRESENCIA DE DIOS, COMO UNA NOVIA HERMOSAMENTE VESTIDA PARA SU ESPOSO. OÍ UNA FUERTE VOZ QUE SALÍA DEL TRONO Y DECÍA: «¡MIREN, EL HOGAR DE DIOS AHORA ESTÁ ENTRE SU PUEBLO! ÉL VIVIRÁ CON ELLOS, Y ELLOS SERÁN SU PUEBLO. DIOS MISMO ESTARÁ CON ELLOS. ÉL LES SECARÁ TODA LÁGRIMA DE LOS OJOS, Y NO HABRÁ MÁS MUERTE NI TRISTEZA NI LLANTO NI DOLOR. TODAS ESAS COSAS YA NO EXISTIRÁN MÁS». NO VI NINGÚN TEMPLO EN LA CIUDAD, PORQUE EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO Y EL CORDERO SON EL TEMPLO. LA CIUDAD NO TIENE NECESIDAD DE SOL NI DE LUNA, PORQUE LA GLORIA DE DIOS ILUMINA LA CIUDAD, Y EL CORDERO ES SU LUZ.

APOCALIPSIS 21:2-4,22-23 NTV

Esta es la promesa de tu Padre para ti: habitar junto con Él en su ciudad.

ALLÍ NO EXISTIRÁ LA NOCHE—NO HABRÁ NECESIDAD DE LA LUZ DE LÁMPARAS NI DEL SOL—PORQUE EL SEÑOR DIOS BRILLARÁ SOBRE ELLOS. Y ELLOS REINARÁN POR SIEMPRE Y PARA SIEMPRE. FUERA DE LA CIUDAD ESTÁN LOS PERROS: LOS QUE PRACTICAN LA BRUJERÍA, LOS QUE COMETEN INMORALIDADES SEXUALES, LOS ASESINOS, LOS QUE RINDEN CULTO A ÍDOLOS, Y TODOS LOS QUE SE DELEITAN EN VIVIR UNA MENTIRA.

APOCALIPSIS 22:1-3,5,15 NTV

¿Dónde y cómo quieres habitar? ¿Quieres solo la vida natural, o prefieres la vida integral para la que fuiste diseñado? Una vida en la que no solo tu cuerpo sino tu alma y también tu espíritu disfruten por completo de la plenitud de ser hijos de Dios.

ORACIÓN

Padre, hoy quiero darte las gracias por esa ciudad maravillosa que has construido para que vivamos una eternidad juntos. Quiero reconocer que muchas veces he querido construir por mi cuenta, y mi falta de carácter me ha llevado a perder la paciencia y a traer caos en mi vida. He cambiado tu Jerusalén por la Babilonia que me ofrece el mundo. Estoy arrepentido y te pido que me perdones. Hoy acepto tu perdón y te pido que me guíes para vivir mi vida de acuerdo a tu voluntad. Hoy confieso que eres el Rey de mi vida, y que tú quitas toda confusión que hay en mi mente y mi corazón que me impida vivir tu paz. Renuncio a seguir tratando de vivir una vida separada de ti; y confieso que entiendo que separado de ti nada puedo hacer. Hoy cierro la puerta al caos en mi vida, a vivir una vida fuera de tu orden, y al cerrarla confieso con mi boca que quiero entrar en esa ciudad de Paz, en ese lugar donde solamente tú reinas, y me enseñas a hacer tu voluntad.